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A C T A         Nº   18                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diecisiete días del mes de noviembre del año dos mil veinti-

trés, siendo la hora catorce y treinta y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organi-

zación del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Dr. 

Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, 

Sr. Darío Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sra. Luciana Teliz, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Juan Varela y Sr. Tomás 

Larregui. 

No asiste, con aviso: Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Gabriela Mary, Sr. Marcelo Albernaz 

En el exterior (delegación oficial de OFI): Sr. Jorge Ortiz, Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Javier 

Pintos, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 17. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
280 – Junta Departamental de Artigas comunica que edil Hugo Olivera, en media hora previa, solicita colabora-

ción para fútbol infantil. Pasa a Tesorería. 

281 – SENADE comunica cambio, a partir del 1 de enero de 2024, de norma por incumplimiento en carné del 

deportista. Pase a Asesoría Jurídica y Comisión de reglamentos. 

282 – Cámara de Representantes remite versión taquigráfica de palabras del diputado Enzo Malan. Se toma 

conocimiento. 

283 – Confederación del Sur solicita aporte económico para festejos por sus 100 años. Pasa a Tesorería. 

284 – SUPDE invita a Ateneo Psicológico Deportivo “la salud mental en las actividades físicas y el deporte” el 

22 de noviembre hora 19. Téngase presente. 

285 – Mutual Futbolistas invita a charla sobre “salud mental en el deporte” el 20 de noviembre hora 19. Téngase 

presente. 

286 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub-17. Se comunicó a interesadas a través de sus 

Ligas. 

287 – Liga Maldonado solicita autorización para televisación partidos S14 y S15. El Sr. Sosa manifiesta que, en 

estos casos, se ha autorizado. Se ha pedido que presenten nota con las condiciones acordadas.  

Dice que sería bueno hacer un protocolo de cómo debe ser el pedido y la información que deben proporcionar. La 

información es importante para el trabajo que se haga en el Ejecutivo. 

Se aprueba trabajar en ello. 

288 – AUF remite convocatoria Selección S13 Masculina. Se comunicó a interesados 

289 – Liga Artigas manifiesta disconformidad por disputa de partidos bajo alerta de condiciones climáticas. Se 

toma conocimiento. 

290 – Liga Maldonado consulta sobre clasificaciones a Copa B de Clubes. Se está elaborando Circular. 

291 – Comisión Deportes Cámara de Representantes solicita reunión para tratar la función de los entrenadores. 

Se encomienda a Gerencia que se gestione la reunión. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Sr. Larregui informa sobre la final de Maldonado que ganara el Club Ituzaingó, pero que, por el resultado 

global, coronara al Club Juventud de Colonia como campeón. 

Dice que se realizó la premiación correspondiente. Destaca la presencia del Sr. Presidente. 

La Sra. Zeni dice que hay que trabajar en algunas mejoras para la que la presentación sea mejor. 

El Sr. Sosa dice que hay que ver si hay que disponer de determinados elementos que hacen a la cosa. 
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El Sr. Pereira cree que se debe avanzar en esponsorizar los elementos que sean necesarios. 

El Dr. Martinicorena opina que sea una comisión de protocolo que se haga cargo siempre. Habría que hacer tras-

lado de material y, en algunos casos, solicitar la colaboración de autoridades departamentales. 

El Sr. Sosa destaca que fue un partido muy lindo y emotivo. Destaca el estado del Campus Municipal. 

La Sra. Zeni informa sobre partidos jugados en Artigas. Dice que la jornada estuvo complicada por la lluvia. De-

ja constancia de que no hubo tormenta eléctrica. Los árbitros, dentro de sus atribuciones, determinaron que las 

condiciones eran válidas para jugar. 

Dice que hubo puja entre dirigentes que querían jugar y otros que se suspendiera. 

Da cuenta del desagrado que se produjo porque desalojaron a las chiquilinas que jugaron a primera hora para 

dar los vestuarios a los muchachos. Dice que fue absolutamente discriminatorio. 

El Sr. Pereira dice que el error fue hacer una doble jornada mixta sin considerar la situación del estadio en 

cuanto a los vestuarios. 

El Dr. Atilio dice que Artigas era locatario en ambos partidos. Cree que se debió dejar los vestuarios a los visi-

tantes y que los locales se arreglaran de otra forma. 

El Sr. Pereira dice que nos damos cuenta cuando pasan las cosas. Pide que, para el futuro, se tengan en cuenta 

las condiciones del estadio para fijar una jornada mixta. Debería estar en condiciones, con cuatro vestuarios. 

Está muy mal que le tiren las cosas para afuera a las chiquilinas. 

El Sr. Tellechea dice que, de no contarse con 4 vestuarios, el local no debe usar ninguno. 

El Sr. Sosa dice que hay que ir determinándolo partido a partido tomando en cuenta la experiencia vivida. 

La Sra. Zeni destaca el trabajo de los árbitros. No pusieron de ninguna manera en riesgo a los chiquilines porque 

no hubo tormenta eléctrica. 

El Sr. Sosa aclara que estuvo permanentemente en el tema. Y que, dada las circunstancias, quedó a criterio de 

los árbitros si se podía jugar o no. 

El Sr. Alaniz dice que estuvo en Salto. Dice que no llovió. Destaca la colaboración de los dirigentes de la Liga 

Salteña. Dice que tuvo la posibilidad de conocer a fondo el Parque Dickinson.  

Todo en buenas condiciones. No hubo problemas. Buena actuación arbitral en un partido muy lindo. 

El Dr. Atilio informa sobre marcha del torneo integración. 

Se acuerda en sacar un comunicado aclarando algunos aspectos de la eliminatoria departamental de Clubes. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FUTBOL SALA 

Se informa que hay 24 Clubes inscriptos. 

Se definirá, en las próximas horas, la fecha de reunión. 

 

MARKETING 

El Sr. Sosa informa sobre reunión mantenida con Gerenta General y Gerente de Marketing de ANTEL Se trató 

la renovación del acuerdo. Se encontró un muy buen eco. 

 

VARIOS 
CONSEJO AMATEUR – El Sr. Pereira anuncia que el próximo lunes habrá reunión. Se van a llevar propuestas de 

fechas. Se tratará de que los partidos se disputen en el Estadio Centenario en triple jornada. 

 

INAUGURACION – El Sr. Alaniz dice que, con el Sr. Varela, concurrieron a la inauguración de obras del Club El 

Inca de Casupá. Dice que son obras realizadas con acuerdo con el Ministerio de Obras Públicas. Se trata de una 

cancha de fútbol 7 con césped sintético, iluminación y vestuarios. Esta Institución ha complementado su 

desarrollo con proyectos del fideicomiso. 

Quedó muy buena. 
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CONFEDERACIONES – El Sr. Sosa informa que, como estaba previsto, hubo una reunión con presidentes de las 

Confederaciones (solo concurrieron del Este y del Litoral). 

Se trataron distintos temas. 

Se pidió que las Confederaciones colaboren con el relevamiento de entrenadores que verdaderamente estén 

trabajando. También sobre las personerías jurídicas que se empezarán a exigir a partir del 1 de enero. 

Se agregó que fueran detectando problemas de funcionamiento administrativo de las afiliadas, con la idea de 

realizar algún desarrollo para colaborar. 

 

PROXIMA REUNION – A pedido de los compañeros que están llegando de China se pasa la reunión de la próxima 

semana para el jueves 23. 

 

Siendo la hora 16:10 se levanta la sesión 

Próxima sesión: jueves 23 de noviembre de 2023 hora 14:00  

 

 


